

## Faktencheck

### Schredderaktion Haseldorf 2018

Der Schnitt von privatem und öffentlichen Grün müsste eigentlich bei der GAB in Ahrenlohe entsorgt werden. Um es den Haseldorfern leichter zu machen, wird seit einigen Jahren eine Schredderaktion im November durchgeführt, bei der Gehölzschnitt von Freiwilligen abgeholt und im Haseldorfer Hafen durch einen großen Schredder zerkleinert und zur thermischen Nutzung abtransportiert wird.

Bislang wurde diese Schredderaktion in Haseldorf und Haselau durch die jeweiligen CDU-Ortsvereine gemeinsam durchgeführt. Nach der Kommunalwahl im Mai 2018 wurden wir von Mitbürgern gebeten, die Aktion auf Basis der Gemeinde für alle Bürger zu stellen. Dies haben wir getan und auch die CDU Haseldorf dazu eingeladen. Während die CDU Haselau damit kein Problem hatte, hat sich die CDU Haseldorf zurückgezogen und leider nicht beteiligt.

Dennoch wurde die diesjährige Schredderaktion, die erstmalig in Haseldorf durch die Gemeinde mit ehrenamtlichen Helfern in Zusammenarbeit mit der CDU Haselau durchgeführt wurde, ein voller Erfolg! Rund 60 ehrenamtliche Helfer, die Landjugend sowie 10 Schlepper mit Anhängern trugen den Baumschnitt der Bürger beider Gemeinden im Hafen zusammen, wo er schließlich zu 250 m<sup>3</sup> Schreddergut verarbeitet wurde. Die Helfer wurden ab 7:00 Uhr bis zum Ende der Arbeit gegen 14:00 Uhr mit belegten Brötchen, herzhafter Suppe und Getränken versorgt. Die Kosten für den Schredder teilten sich beide Gemeinden, alle weiteren Kosten konnten durch Spenden gedeckt werden. Bürgermeister Sellmann bedankte sich herzlich bei allen Helfern für den engagierten Einsatz.

Foto: Christof Plautz

